

Pueblos Con Encanto Le Castellet y Sanary



Itinerario

A la llegada de tu crucero, nuestro equipo de Shore2Shore te dará la bienvenida a la salida del puerto, a menos de 5 minutos del barco, claramente identificado con el cartel de SHORE2SHORE.

Comenzaremos nuestra excursión con un viaje panorámico de aproximadamente 30 minutos a través del paisaje provenzal, rumbo a uno de los pueblos más bellos y con más encanto del sur de Francia.

Le Castellet, joya medieval de la Provenza

Situado sobre una colina y rodeado de campos de olivos, almendros y prestigiosos viñedos, Le Castellet es un magnífico ejemplo de pueblo medieval perfectamente conservado. Su ubicación privilegiada ofrece fantásticas vistas y lo sitúa muy cerca del famoso circuito de Fórmula 1 Paul Ricard.

Realizaremos una **visita guiada a pie por su casco histórico**, descubriendo desde el exterior sus callejuelas empedradas, murallas y rincones llenos de historia, mientras el guía nos explica la evolución y los principales monumentos del pueblo. Tras la explicación, dispondremos de tiempo libre para pasear, tomar fotografías y visitar tiendas de artesanía y productos locales.

Puntos de interés destacados (visita exterior):

Iglesia de San Salvador de la Transfiguración, del siglo X, ampliada en el siglo XIII. **Castillo de Le Castellet**, también del siglo X, reconstruido en el siglo XV bajo el reinado del Buen Rey René, hijo de Yolanda de Aragón. Hoy alberga el ayuntamiento y ofrece una plaza con un balcón panorámico espectacular.

Sanary-sur-Mer, tradición marinera y espíritu cultural

De regreso al autobús, nos dirigiremos hacia la costa para descubrir Sanary-sur-Mer, un encantador pueblo pesquero convertido hoy en destino balneario, especialmente animado en verano.

Sanary está estrechamente ligado a la figura de **Jacques Cousteau**, comandante de la Marina francesa y pionero del submarinismo moderno, quien vivió y trabajó en la zona. Además, fue lugar de residencia y refugio para grandes escritores internacionales como Thomas Mann, antes y después de la Segunda Guerra Mundial.

Realizaremos una visita guiada por el puerto y el centro histórico, contemplando desde el exterior sus edificios más representativos, seguida de tiempo libre para disfrutar del ambiente, pasear junto al mar

o relajarte en alguna terraza.

Puntos de interés destacados (visita exterior):

Iglesia de San Nazario, del siglo XVII, ampliada en el siglo XIX, hoy dedicada a San Pedro, patrón de los pescadores.

Torre medieval, el edificio más antiguo del pueblo, construida en el año 1300. Con sus 21 metros de altura, fue prisión en el siglo XVI y actualmente alberga el Museo del Submarinismo Frédéric Mistral, estrechamente vinculado a Jacques Cousteau.

Tras disfrutar de la Provenza interior y de la costa mediterránea, regresaremos tranquilamente al puerto, con tiempo suficiente para el reembarque y sin prisas, respetando siempre los horarios del crucero.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: **26,00€**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **4,5 HORAS**

NO HAY SUPLEMENTOS

OBSERVACIONES

Nivel medio/Panorámica/Cultural

Se aconseja llevar calzado cómodo

Excursión no recomendada para personas que viajen con silla de ruedas o carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno.